

**Der Oberbürgermeister**

Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung  
und Integration

über  
Magistrat

über  
Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
Angelika Thiels

6. Oktober 2004

Bürgerbeirat für Stadtgestaltung und Architektur  
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
**04-F-03-0067: Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 14.09.2004**

Sehr geehrter Herr Müller,

die in dem Beschluss Nr. 0055 geforderte Umsetzung zur Information der Bürger über die Arbeit des Bürgerbeirates auf der städtischen Homepage ist bereits, wie vom Leiter meines Büros in der Sitzung am 14.9.2004 bereits mündlich dargelegt, seit dem 11. August 2004 realisiert. Es besteht folgender Sachstand:

1. Auf der städtischen Homepage ist in der Rubrik "Die Stadt \ Planen, Bauen und Wohnen" die Rubrik "Bürgerbeirat" eingerichtet. Die Internetadresse dieser Seite lautet <http://www.wiesbaden.de/buergerbeirat>. Wie Sie der Anlage entnehmen können enthält die Seite allgemeine Informationen über die Arbeit des Bürgerbeirats. Weiterhin sind die Mitglieder des Beirats und seine Sprecher benannt.
2. Auf der Seite ist seit dem 11. August 2004 unter der Überschrift "Weitere Informationen und Kontakt" ein Link auf die Website des Bürgerbeirates eingerichtet.
3. Hier wird auch die Telefonnummer des Bürgerbeirates (0611 / 31-2006) aufgeführt.
4. Die neue Rubrik "Bürgerbeirat" wurde auf der Startseite der städtischen Homepage in der Rubrik "Neu auf wiesbaden.de" im August 2004 bekannt gemacht.
5. Die Online-Redaktion von wiesbaden.de unterstützt den Bürgerbeirat bei Anfragen mit technischem und fachlichem Know-how. Auch die Fachämter hatten in der Vergangenheit stets ihre Mithilfe für Befragungen und Foren angeboten. Leider wurde auf das Angebot kaum zurückgegriffen.

/2

6. Dem Vorsitzenden des Bürgerbeirates wurde der Beschluss des Ausschusses für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration übermittelt, künftig die Tagesordnung der Sitzung des Beirates zur Veröffentlichung an die Tageszeitungen weiterzuleiten. Die notwendige Unterstützung wird durch das Pressereferat gewährleistet. Zusätzliche Hinweise zu den öffentlichen Sitzungen des Bürgerbeirates können im Internet über einen Link auf die Website des Bürgerbeirates erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Hildebrand Diehl